

Protestas por la privatización del centro de salud de Pontones

Los trabajadores del centro de especialidades de Pontones han realizado varias concentraciones en las puertas del centro para expresar su rechazo por el modelo de gestión diseñado por la Consejería de Sanidad.

Según ha confirmado el Servicio Madrileño de Salud, el ente privado Fundación Jiménez Díaz atenderá las consultas médicas especializadas de los pacientes de Imperial, Acacias Palos de Moguer y Embajadores. Esta Fundación ya venía gestionando la atención médi-

ca urgente y la hospitalización de estos pacientes.

Los trabajadores de Pontones denuncian las repercusiones que acarrearán este cambio en el sistema de gestión sanitaria y subrayan, en opinión de varios médicos del centro, que "la empresa privada busca rentabilidad económica por encima de todo".

La sustitución del personal sanitario por los nuevos trabajadores de la Fundación Jiménez Díaz se realizará de manera paulatina.

Pag. 3

El centro de especialidades de Pontones va a ser gestionado por una empresa privada

Médicos y representantes sindicales se oponen

Las pancartas instaladas en el centro de especialidades de Pontones, situado en la Ronda de Segovia, no dejan lugar a dudas: los cerca de 200 trabajadores de este equipamiento público se oponen al nuevo modelo de gestión establecido por la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Según señala en un comunicado de prensa esta Consejería, la Fundación Jiménez Díaz asumirá las consultas médicas especializadas del centro de Pontones. La Fundación Jiménez Díaz llevará a cabo también la realización de las pruebas diagnósticas (laboratorio, radiografía, anatomía patológica, etc). De esta forma, el centro de salud pasa a ser gestionado por una empresa privada, cuyo personal médico y sanitario sustituirá a los trabajadores de la Comunidad de Madrid.

La Fundación Jiménez Díaz ya había asumido la gestión de la atención médica urgente y la hospitalización de los pacientes de la zona de Embajadores, Imperial, Acacias y Palos de Moguer.

Sorpresa entre los médicos

Los trabajadores del centro

de especialidades de Pontones explicaron que "nos enteramos por casualidad, porque empezaron a hacer obras en la cuarta planta (dónde estaba ubicado el centro de atención primaria) y al preguntar qué pasaba, nos dijeron que venían los especialistas de la Jiménez Díaz", señala José Povedano, representante de UGT.



Trabajadores en un acto de protesta a las puertas del centro

Los médicos desconocen su futuro "no sabemos a dónde vamos a ir. Lo que es seguro es que, de aquí, nos tenemos que marchar todos".

Según señala la Consejería de Sanidad, el personal que presta servicio actualmente en este centro "lo seguirá realizando en tanto en cuanto no se produzcan las ofertas y procesos de movilidad voluntaria pertinentes".

Además de su futuro labo-

ral, a los trabajadores de Pontones les preocupan las repercusiones de un modelo de gestión privado: "quieren especular con la Sanidad. El sistema público no busca más que el beneficio en la salud del paciente y la empresa privada, rentabilidad económica por encima de todo", lamentan los facultativos.

Según explican los propios trabajadores, "el traslado de los especialistas de la Fundación Jiménez Díaz a Pontones será paulatino, hasta que todas las especialidades sean privatizadas".

El centro de Pontones atiende a una población de casi 300.000 habitantes. En Arganzuela, dependen de este equipamiento sanitario

los residentes en los barrios de Embajadores, Imperial, Acacias y Palos de Moguer.

El 7 de mayo, sindicatos y trabajadores tienen previsto celebrar una asamblea para decidir las acciones que van a emprender con el objetivo de "echar abajo el proceso. Este edificio se cedió para uso público y ahora la Consejería de Sanidad lo cede a manos privadas", declara el representante sindical.